

Weltneuheit aus Coesfeld: Der erste Teppich im Dielenformat

13.01.2014

The logo for DOMOTEX, featuring the word "DOMOTEX" in white, bold, uppercase letters on a solid purple rectangular background.

Das Unternehmen PARADOR aus Coesfeld hat auf der Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge, der DOMOTEX in Hannover, eine Weltneuheit vorgestellt. Es geht um Teppichböden, die nicht mehr mittels großer Rollen verlegt werden, sondern so wie Laminat oder Parkett auf Brettern und mit Klick-Mechanik. So können nicht nur die Planken unterschiedliche Farben individuell gemischt werden, es gibt auch weniger Verschnitt und bei Beschmutzungen können einzelne Elemente einfach ausgetauscht werden.

Anmoderation:

Das Unternehmen PARADOR aus Coesfeld hat auf der Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge, der DOMOTEX in Hannover, eine Weltneuheit vorgestellt. Es geht um Teppichböden, die nicht mehr mittels großer Rollen verlegt werden, sondern so wie Laminat oder Parkett auf Brettern und mit Klick-Mechanik. So können nicht nur die Planken unterschiedliche Farben individuell gemischt werden, es gibt auch weniger Verschnitt und bei Beschmutzungen können einzelne Elemente einfach ausgetauscht werden.